



Communiqué de presse

La FNP alerte face au danger d'une augmentation programmée des plaies et des amputations pour les patients diabétiques

Paris, le 6 juin 2019

Depuis 2007, les patients diabétiques peuvent bénéficier de plusieurs séances de soins Podologiques prises en charge par l'assurance maladie. 12 ans après, les négociations qui avaient pour but d'améliorer cette prise en charge, ont été écourtées par la Caisse Nationale d'Assurance Maladie (CNAM), pour des raisons budgétaires.

La Fédération Nationale des Podologues (FNP) estime que **l'assurance maladie a fait un mauvais calcul budgétaire en privilégiant une vision à court terme**. En limitant l'enveloppe budgétaire consacrée à la prise en charge des patients diabétiques à 6 Millions d'euros, ce qui est largement insuffisant **l'assurance maladie néglige la prévention active de l'apparition de complications ultérieures et particulièrement coûteuses pour la société**. **La seule prise en charge des plaies du pied des patients diabétiques, représente un budget de 660 Millions d'euros par an, hors amputations, et sans compter les frais annexes sociaux annexes supportés par la société.**

Depuis 2007, l'effet positif de ces séances sur les complications liées au diabète et notamment sur les amputations a été mis en avant par les chercheurs.

Les propositions faites par la FNP allaient pourtant vers une amélioration de la politique de prévention voulue aujourd'hui par le gouvernement.

Les Pédicures-Podologues déplorent, qu'aucune des améliorations qu'ils proposent pour améliorer le sort de ces patients, n'a été prise en compte dans le parcours de soin alors que le nombre de diabétiques ne cesse de croître. Cela n'a aucun sens et est inefficace à terme sur leur santé et sur l'apparition de leurs complications.

Alors que nous sommes au milieu de la semaine nationale de la prévention du diabète, la FNP considère que la CNAM adresse un mauvais signal au public concerné et qu'il s'agit d'une perte de chance pour les patients diabétiques.

Dans ces conditions, **les Pédiçures-Podologues ne comptent pas en rester là.** Ils ont alerté la Fédération française des diabétiques de la gravité de la situation. La FNP demande à la CNAM de revoir sa position de toute urgence, faute de quoi, elle prend le risque d'entraîner le **déconventionnement massif des Pédiçures-Podologues.**

Quelques chiffres :

- Le diabète c'est plus de 3 millions de personnes en traitement en France
- 25 % des patients diabétiques présenteront au cours de leur vie une plaie
- Dans la majorité des cas ses plaies vont s'infecter, conduisant à 20 000 hospitalisations
- Environ 8000 amputations par an.

La semaine nationale de la prévention du diabète est organisée par la Fédération française des diabétiques du 2 au 6 juin 2019

Lien vers la convention des pédiçures-podologues

<https://www.ameli.fr/pediculture-podologue/textes-reference/convention>

Contacts presse :

Serge COIMBRA (Président) Téléphone :06.48.07.68.54

Alexandre AKLI (Sec. Gal ecommunication) Téléphone : 07.77.49.14.49

Fabien Stagliano (Vice-Président convention) Téléphone : 06.60.26.46.01

A propos de la FNP

A travers ses 20 syndicats régionaux, le Fédération Nationale des Podologues, seul syndicat représentatif, œuvre en permanence pour la défense et l'évolution de l'exercice de tous les pédiçures-podologues, au niveau national et international.

En savoir plus : www.fnp-online.com

Lien vers Facebook <https://fr-fr.facebook.com/Fed.nationale.podologues/>

Twitter : FNP@podologues

Fédération Nationale des Podologues
57 Rue Eugène Carrière
75018 PARIS

Si vous souhaitez vous désinscrire de notre newsletter, cliquez [ici](#)

